

des MSC Michelbacher Hütte e. V. im DMV



Foto: Horst Bingel und Ingrid Kahl. Rechts: Horst Bingel, Ingrid Kahl, Frank Baumgartner, Frank Baum, Werner Baum, Frank Baumgartner und Werner Baumgartner. Links: Horst Bingel, Ingrid Kahl, Werner Baum, Werner Baumgartner und Werner Baumgartner.

Horst Bingel für die nächsten 2 Jahre als Vorsitzender im Amt bestätigt. Bei MSC Michelbacher Hütte e. V. im DMV stand in diesem Jahr die Wahl des ersten Vorsitzenden auf der Tagesordnung. Die anwesenden Mitglieder wählten Horst Bingel in einer öffentlichen Wahl für die nächsten zwei Jahre zum Vorsitzenden. Horst Bingel, der dieses Amt bereits schon mehrere Jahre mit äußerst großem Engagement begleitet, nahm die Wiederwahl dankend an. Eines müssen wir noch hinzufügen. Horst hat durch seine nunmehr über 30 Jahre Vorstandsarbeit den Verein sehr stark geprägt. Er vertritt den Verein nach außen vorbildlich. Durch sein weiteres Engagement bei den Dachverbänden sind wir immer mit den aktuellen Informationen bestens versorgt.

Der MSC Michelbacher Hütte e. V. im DMV hatte seine Mitgliederinnen und Mitglieder für Freitag, den 13.01.2012 zur Jahreshauptversammlung für das Geschäftsjahr 2011 in das Bürgerhaus in Kettenbach unter Mitteilung der Tagesordnung eingeladen. Nach Begrüßung aller Anwesenden und ganz besonders der Ehrenvorsitzenden Otto Christmann und Werner Mohr, des Ehrenmitgliedes Werner Baum, wurde die Jahreshauptversammlung um 20:15 Uhr eröffnet.

Nach Feststellung der Beschlussfähigkeit gab Horst Bingel in seinem Geschäftsbericht einen Rückblick aller Aktivitäten des abgelaufenen Geschäftsjahres. Ganz besonders wurde die Neugestaltung der Moto Cross Strecke mit anschließender Abnahme durch den DMSB erwähnt. Dies war natürlich mit einem erheblichen „Manpower“ und Maschineneinsatz verbunden. Dafür ein herzliches Dankeschön.

Weiterhin konnte der MSC in diesem Jahr die Meisterschaftsfeier für die Siegerehrung des Hessencups ausrichten. An dieser Feier nahmen über 200 Personen teil.

Für den MSC Michelbacher Hütte e. V. im DMV war das Jahr 2011 ein ganz besonders. Der MSC konnte sein 60jähriges Jubiläum bei einer besonderen Jahresabschlussfeier gebührend feiern. Es waren viele Vertreter aus Politik und den Dachverbänden sowie vom Sportkreis Untertaunus eingeladen und auch anwesend. Es gab selbstverständlich auch viele Ehrungen von Vereinsmitgliedern aufgrund von Mitgliedschaften in den verschiedenen Verbänden. So wurden Erwin Schäfer und Otto Christmann zu Ehrenmitgliedern im DMV ernannt.

Zum Schluss seines Berichts bedankte sich Horst Bingel im Namen des gesamten Vorstandes für die große Unterstützung bei der Versammlung. Weiterhin bedankte er sich auch bei den Vorstandmitgliederinnen und Mitglieder für die geleistete Arbeit im Hintergrund.

Im Sportbericht gab Sport- und Rennleiter Berndt Bücher noch einmal einen Überblick zu den einzelnen Veranstaltungen, wo die Clubfahrer teilgenommen hatten. Die besten Platzierungen erreichten Steffen Kaiser (16 Jahre) als Hessenmeister in der 125 ccm Klasse Senioren Moto Cross und Marlon Zech (22) als Hessenmeister in der Open klasse. Auch in diesem Jahr wird es wieder einen Hessencup in Aarbergen geben. Dort können dann die amtierenden Hessenmeister bestaunt werden.

In seinem Bericht als Tourensportreferent konnte Hagen Schäfer in diesem Jahr erstmals einen „Deutschen Tourensportmeister“ bekanntgeben. Paul Gerhard Knipp aus dem Siegerland fährt schon seit mehreren Jahren beim MSC in der Tourensportabteilung. Er wurde in diesem Jahr nicht nur Deutscher Meister sondern auch Hessenmeister. Für den MSC Michelbacher Hütte e. V. im DMV erstmalig in der Geschichte. Hagen Schäfer ist nicht nur Tourensportreferent sondern er verwaltete auch die Mitglieder des Vereins. In diesem Jahr konnte der MSC 10 neue Mitglieder verzeichnen. Dem stehen insgesamt 11 Austritte gegenüber. Davon bedauerlicherweise 2 Todesfälle. Rudolf Storch als Jugendreferent muss sein Amt wegen Wegzug niederlegen. Somit wurde ein neuer Jugendreferent gesucht und auch an diesem Abend gewählt.

Horst Bingel bedankte sich bei Rudi für die besonders geleistete

Arbeit im Vorstand. Rudi hatte an mehreren Wochenenden den Trainerschein für den MSC gemacht. Der Bericht für den Webmaster gab Wolfgang Schwab in Vertretung ab. Wolfgang und Matze Bauer arbeiten derzeit mit Hochdruck an der Neugestaltung unserer Webseite. Diese soll noch vor dem Enduro im April 2012 fertiggestellt sein. Der Kassenbericht wurde in diesem Jahr vom ersten Vorsitzenden Horst Bingel vorgetragen. Norbert Herz konnte aus gesundheitlichen Gründen nicht an der Versammlung teilnehmen. Unter dem Strich konnte die Versammlung eine positive Bilanz entgegennehmen. Die Kassenprüfer Alexander Seifarth und Günter Fober lobten die Kassenführung und stellten den Antrag auf Entlastung des Vorstandes. Diesem wurde von der Versammlung zugestimmt. Bei den anstehenden Neuwahlen des ersten Vorsitzenden Horst Bingel, übernahm Robert Seifarth (zweiter Vorsitzender) das Wort. Die Wahl des Schatzmeisters Norbert Herz, des Schriftführers sowie den Referenten fanden in einer öffentlichen Abstimmung statt. Zu Horst Bingel hatten wir eingangs berichtet. Auch Norbert Herz wurde in Abwesenheit für zwei weitere Jahre als Schatzmeister des MSC im Amt bestätigt. Er hatte im Vorfeld schon der Wiederwahl zugestimmt. Unser Schriftführer Klaus Schäfer musste leider sein Amt aus beruflichen Gründen niederlegen. Klaus hatte dieses Amt insgesamt 8 Jahre hervorragend begleitet. Schade, aber manchmal ist das so. Dies das Fazit des Vorsitzenden. Wir möchten uns noch einmal recht herzlich bei Klaus Schäfer für die geleistete Arbeit und die 8 tollen Jahre mit ihm bedanken. Als neue Schriftführerin wurde dann Pia Baum der Versammlung vorgestellt. Pia ist bereits schon seit mehreren Jahren die gute Seele neben Thomas Baum in der Bewirtung. Sie kocht auch immer das Essen bei den zahlreichen Arbeitseinsätzen oben auf der Strecke. Sie ist also besten im Verein bekannt. Pia wurde danach einstimmig zur neuen Schriftführerin gewählt. Sie nahm die neue Herausforderung an. In der Bewirtung wird es aber dadurch keine Änderungen geben. Nun musste noch ein neuer Jugendreferent gewählt werden. Dazu stellte sich Frank Bremser zur Wahl. Er wurde ebenfalls einstimmig gewählt. Damit haben wir nach unserer Auffassung eine gute Wahl getroffen, denn Frank hat einen kleinen Sohn, der nun langsam in die Fußstapfen seines Vaters treten soll. Die weiteren Referenten wurden in einem Block alle wiedergewählt. Als neuer Kassenrevisor wurde Wolfgang Schwab gewählt. Alexander Seifarth scheidet turnungsgemäß aus. Somit stehen Günter Fober und Wolfgang Schwab als Kassenprüfer für das Geschäftsjahr 2012 fest. Nun wollen wir noch die Veranstaltungen in 2012 bekanntgeben. Der neuer Vorstand: 1. Vorsitzender Horst Bingel 2. Vorsitzender Robert Seifarth Schatzmeister Norbert Herz Schriftführerin Pia Baum Sportleiter Berndt Bücher Jugendreferent Frank Bremser Mitgliederverwaltung Hagen Schäfer Tourensportreferent Hagen Schäfer Pressesprecher Frank Behrendt Streckenwart Pascal Lampert Bewirtung Pia und Thomas Baum Webmaster Matze Bauer/Wolfgang Schwab Streckensicherung Peter Dietrich Der Vorstand des MSC Michelbacher Hütte e. V. im DMV

